Reporte Parcial de la Sesión Electoral de la Unión del Sur

Escrito por Josué Vega

El 18 de septiembre del 2022, una tarde brillante y soleada en Atlanta, Georgia, delegados vestidos con trajes elegantes y corbatas se dirigen hacia el majestuoso Hilton Atlanta Airport para la Sesión de la Conferencia de la Unión del Sur de los Adventistas del Séptimo Día. Sintiendome un poco fuera de lugar con mi camisa de botones y pantalones caquis, encuentro un empleado del hotel que me indica que siga por un pasillo ancho y alfombrado hacia la sala de conferencias. Incluso desde varios metros de distancia, puedo escuchar las nostálgicas piezas de piano características de estos eventos, y al acercarme, reconozco a uno o dos delegados con los que previamente había ido a la iglesia.

Mientras me preparo para entrar en la sala de conferencias, una delegada amablemente me informa que necesito un gafete para entrar, lo que también requiere haberme registrado previamente. Esto es algo nuevo. Ninguna de las sesiones pasadas de la conferencia había requerido esto. Usualmente, tanto los miembros regulares de la iglesia como los periodistas pueden observar las sesiones de estas reuniones. Pero no esta vez.

Después de identificarme como periodista asignado por "Spectrum", un par de delegados y yo intentamos averiguar cómo podría ingresar a la sala de conferencias. Ofrezco llamar a mi editor, a lo que un delegado hombre responde algo así: "Puedes llamar a quien quieras, pero imaginate que yo entrara en tu casa y comienze a hacer un desastre." Un poco desconcertado por esta respuesta, sigo intentando encontrar una solución.

En ese momento, otro delegado hombre tiene una idea de con quién debo hablar y me hace un gesto para que lo siga dentro de la sala de conferencias. Apenas doy tres pasos dentro cuando otro delegado hombre me informa que no puedo entrar. Luego, procede a presionar sus dedos profundamente en mi brazo y empujarme fuera de la sala.

Me informan que no hay nada que se pueda hacer para dejarme entrar. Tengo a mi editor en el teléfono, quien pide hablar con alguien. Pero cuando le paso el mensaje, me encuentro con un rotundo "no". No hará diferencia porque ya están llenos, me dicen. También me dicen que otros han intentado colarse a la reunión.

Me siento en una mesa cercana, un poco sacudido por la hostilidad, esperando que mi editor se comunique con delegados dentro que puedan estar dispuestos a hablar conmigo. Me acerco amablemente a la mesa de registro cercana e informo a varias de las damas, incluida Kim Twomley, asistente ejecutiva del tesorero de la Unión del Sur, sobre el delegado que me puso las manos encima. Twomley se horroriza y se disculpa profusamente antes de desaparecer en la conferencia para reportar el asunto.

Unos minutos después, mientras tomo fotos del exterior de la sala de conferencias, R. Steven Norman III, director de comunicación de la Unión del Sur y editor de "Southern

Tidings", se acerca a mí. (Norman ha sido reemplazado desde entonces por Bryant Taylor, ex director asociado de comunicación).

"¿Puedo ayudarte?" me pregunta. Me informa que ha recibido un informe de que estaba causando un alboroto y una perturbación.

Me sorprende. Intento explicarle calmadamente que eso no es cierto, pero Norman me interrumpe.

Si recibe otro informe de que estoy causando un alboroto, dice, me hará sacar de allí por seguridad. Luego se aleja.

Preocupado por la acusación y la idea de ser expulsado por la fuerza de la conferencia, reviso con las señoras de registro y me disculpo si causé alguna perturbación. Ellas se muestran inmediatamente confundidas, diciendo que no las molesté.

Roger Hernández, director ministerial y de evangelismo de la unión, ha hecho una pausa de la reunión y está sentado en una mesa cercana. Aprovecho la oportunidad para explicarle toda la situación y expresar mis preocupaciones. Hernández responde: "Todos somos cristianos aquí", antes de decir que lo único que se le ocurre que debo hacer es hablar con R. Steven Norman III y arreglarlo entre nosotros.

Me tomo un momento para calmarme en el baño antes de encontrar a Twomley y disculparme con ella si causé alguna perturbación. Twomley está desconcertada, diciendo que pensaba que manejé bien la situación y que no se sintió ofendida. Se muestra particularmente confundida, ya que dice que nunca reportó un alboroto, sino simplemente mi queja por haber sido empujado. Nos despedimos después de charlar un poco, y hago el largo viaje de regreso a Atlanta.

Afortunadamente, el Pastor Mike Fulbright de la iglesia The Well en Chattanooga, tomó notas y comparte conmigo lo que ocurrió en la conferencia al día siguiente.

Uno de los eventos principales fue la elección del comité organizador, votado por los delegados. El comité organizador luego eligió al comité nominador, que recomendó los nombres para las posiciones de presidente, secretario y tesorero.

Para las tres posiciones, los titulares actuales fueron reelegidos: Ron Smith como presidente de la Unión del Sur, Jim Davidson como secretario ejecutivo y David Freedman como tesorero.

A continuación, los oficiales presentaron los resultados financieros y bautismales para el año 2021–2022. "El tema general de lo que se presentó es que la Unión del Sur realmente está en una posición financiera sólida", dijo Fulbright. "Los bautismos son sólidos. Tuvimos

una caída en el COVID en 2020. Los bautismos en 2020 fueron aproximadamente la mitad de lo que fueron en 2019, pero en 2021 [y 2022] se recuperaron nuevamente."

Según Fulbright, la Unión del Sur también recibió un "certificado limpio de salud" de los auditores. También se hizo un cambio en la constitución de la unión para permitir que las reuniones de la asamblea se lleven a cabo virtualmente en el futuro, a la luz de las restricciones impuestas durante la pandemia de COVID-19. Fulbright explica que la constitución no permitía esto anteriormente.

Además, Murray Cooper fue nominado durante la conferencia para reemplazar a Keith Hallam como director de educación. Cooper ahora ha sido oficialmente nombrado para ese puesto. Al día siguiente (19 de septiembre), Southern Adventist University presentó un informe y celebró una reunión de negocios que incluyó la aprobación del informe del auditor, la aprobación del informe del comité nominador para la Junta de Fideicomisarios de Southern Adventist University, y la aprobación de las recomendaciones para el estatuto de Southern Adventist University. Esto fue seguido por informes de AdventHealth, la Universidad Oakwood y la Universidad AdventHealth.